
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

    

 

 

    

 

１ ４ 

大泉学園駅北口地区 

まちづくりニュース 
 平成２４年(2012 年)７月 

発行 大泉学園駅北口地区まちづくり懇談会/練馬区 

 
2 0 1 2 

夏号 

平成 16年度より地区内の皆さまのご意見を踏まえながら、まちづくり懇談会の中でも検討を

重ねてきた、大泉学園駅北口東地区(住宅ゾーン)の地区計画は、平成 24年 3月 30日付け

で原案のとおり都市計画決定いたしました。今後、建物を建て替える際に、地区計画のルール

に従っていただくことにより、良好な住環境を保全していきます。 

なお、地区計画の詳しい内容については、まちづくりニュース 2011年冬号②をご覧ください。 

  
  

◇位置図 

地区計画区域 

 

◆お問い合わせ先 
《事務局》 練馬区 環境まちづくり事業本部 都市整備部 西部地域まちづくり課 藤本、伊藤、町田 

  TEL 03(5984)4753 [直通]    E-mail  seibu02@city.nerima.tokyo.jp 

大泉学園駅北口地区第一種市街地再開発事業

は、平成 24年 2月 2日付けで組合の設立認可を受

け、同年 3月 2日に組合が設立されました。これによ

り組合は法人格を得て市街地再開発事業の施行者と

なり、事業に着手することとなります。 

今後は、平成 24年秋の権利変換計画認可、同年

冬の工事着手に向けて手続きを進めてまいります。 

再開発事業に関するこれまでの流れと今後の予定

については、以下のとおりとなります。 

H20.6 

H23.4 

H24.2 

◇大泉学園駅北口地区 市街地再開発事業の流れ 

H24.秋 

H24.冬 

H27.春 

権利変換計画認可 

組合設立認可 

市街地再開発事業の 

都市計画決定 

準備組合設立 

工事着手 

【STEP1】 地元の組織づくり＆事業の骨組みを固める期間 

どのような再開発ビルを建てられるのかということ

や、費用・採算性等の計画を検討します。 

検討した計画は、都市計画として適切かどうかの

審議を経て、事業の枠組み（施行区域・公共施設の規

模、建築物や敷地の計画等）を都市計画決定します。 

【STEP2】 事業内容を固める準備期間 

STEP1 で定められた枠組みに基づいて、関係権利

者の方と具体的な話を進めます。事業や計画の内容

を詳細化しながら、事業の進め方のルール等について

取り決めていきます。地権者の方の一定程度の同意

等をもって、組合を設立することが認可されます。 

【STEP3】 土地・建物の権利を変換する 

STEP2 で取り決めた計画に基づいて、現在の土

地建物に見合うよう、建設予定ビルの床配分等を

決めていきます。権利は、認可を経てから一括して

変換されます。 

◇位置図 

工事完了 

◇今号の内容◇ 

【P1】 大泉学園駅北口東地区地区計画の都市計画が決定されました 

【P2】 懇談会だより～①大泉街道歩道部分の整備検討を進めています 

【P3】 懇談会だより～②アニメプロジェクト in大泉 2012でまちづくりに関するアンケートを実施しました 

【P4】 大泉学園駅北口地区市街地再開発事業について 

 

 



男

50%

女

50%

20代

未満

9%

20代

17%

30代

38%

40代

30%

50代

4%

60代

1%

70代〜

1%
家族

(夫婦)

11%

家族

(親子)

57%

友人

14%

恋人

1%

仕事仲間

1%

ひとり

14%

その他

2%

知っていた

72%

知らなかった

28%

順位 アニメ 票数
1 プリキュア 19

2 ワンピース 16

3 ドラえもん 12

4 銀河鉄道９９９ 9

5 ドラゴンボール 8

6 ポケモン 7

7 ちびまる子ちゃん 5

8 イナズマイレブン 4

順位 大泉のイメージ 票数
1 アニメ 23
2 東映 16
2 銀河鉄道999 16
4 映画（撮影） 7
5 畑 6
5 学園、学校、学生 6
7 住宅地 5
8 映画館 3

 

３ ２ 

柔らかいデザインが 

良いなぁ。 

みんなが憩える空間に 

なると良いですね。 

ベンチ部分は座り心地を 

重視した素材で 

できないかなぁ。 

景観にも配慮した 

デザインを希望します。 

平成 24年 3月 4日（日）に行われた「アニメプロジェクト in大泉 2012」で、ア

ニメを使ったまちづくりに関するアンケートを実施しました。アンケート結果の一部

を、下記に掲載いたします。 

懇談会では「アニメを使ったまちづくり」について話し合いをしています。アンケ

ートでいただいた貴重なご意見を参考に引き続き検討を進めてまいります。 

大泉街道歩道部分 

（整備検討箇所） 

◇位置図 

 

まちづくり懇談会では、大泉街道歩道部分（現在植栽になっている部分）の整

備について話し合いを進めています。 

懇談会では、整備のイメージについて話し合い、デザインイメージの基本案

として４案を作成し、投票をした上で東京都に提示しました。 

大泉街道歩道部分については、今年度中に整備することとなっています。

懇談会でも整備計画の進捗に応じて、引き続き検討を進めてまいります。 

ご来場の皆さま、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

【アニメプロジェクト in大泉 2012 アンケート結果（一部）】 

平成 24年 3月 4日（日）  午前 10時～午後 4時 30分  天気：曇り 
「アニメプロジェクト in大泉 2012」 妙延寺会場にお越しいただいた 104名の方からご回答いただきました。 

○性別 ○年代 ○どなたと来られたか 

○好きなアニメ 

（４票以上） 

○大泉学園に対するイメージ 

 （３票以上） 

○大泉学園が日本アニメ 

発祥の地であることを・・・ 


